

# Modaes

Entorno

## Las importaciones colombianas de moda caen a doble dígito en 2016, hasta 2.159,6 millones

En el último año, las compras en el extranjero cayeron un 12,5% respecto al año anterior. La moda colombiana volvió a cerrar el año con déficit comercial.

María Bertero  
21 feb 2017 - 00:00



Colombia compra más moda de la que vende. En 2016, las importaciones colombianas del sector se situaron en 2.159,6 millones de dólares, lo que representó una caída del 12,5% respecto a las compras de 2015.

Según datos del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de Colombia, durante 2016, las importaciones de moda del país se mantuvieron al alza dos veces en el año (junio y noviembre), mientras que los otros diez meses restantes las caídas oscilaron entre un 27,8% y un 1%.

La categoría que más contrajo sus compras fuera de Colombia en 2016 fue la

---

# Modaes

---

confección. Las importaciones de prendas de vestir y teñido de pieles disminuyeron un 22% respecto a 2015, hasta 417,1 millones de dólares.

Le siguió el curtido y preparado de cueros, calzado y artículos de viaje, con un descenso interanual del 13,6%, hasta 477,2 millones de dólares. Por otro lado, la fabricación de productos textiles cerró el año con 1.266,2 millones de dólares, lo que representó una contracción del 8,4% respecto al último año. Por subsectores, la fabricación de calzado fue el que más redujo sus compras en el extranjero con una caída del 14% de sus importaciones, hasta 336,3 millones de dólares.

En contraste, el preparado y teñido de pieles y fabricación de artículos de piel fue la subcategoría que más aumentó sus importaciones en 2016 con un incremento interanual del 114%, hasta 247.000 dólares.

En el acumulado del año, la moda colombiana vendió prendas de vestir y calzado por 855.578 millones de dólares, mientras que las importaciones fueron de 2.159,6 millones de dólares. Por lo tanto, la moda cerró 2016 con un déficit comercial de 1,3 millones de dólares